

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN DE INFORMACIÓN
Ciudad Universitaria, 04 de octubre de 2017

La UAEM en la prensa:

Se ha sumado Patronato de UAEM a causas a favor de damnificados

Al señalar que el Patronato de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se ha sumado a todas las actividades realizadas en los centros de acopio de la universidad, el presidente de este, Mario Caballero Luna, señaló que personal del Museo –cerrado porque la iglesia de a un lado tiene daños estructurales– también se ha sumado junto con trabajadores de otras áreas a las labores humanitarias que ahí se realizan, principalmente, en el ubicado en Chamilpa. Informó que el Patronato de la UAEM trabaja con los empresarios y amigos en la búsqueda de recursos para que se realicen depósitos a la cuenta de la universidad, organizando actividades con leones y con rotarios para generar recursos para los damnificados, Preciso que en estos momentos se realiza la revisión de los inmuebles que están bajo resguardo del Patronato, como los Belenes y la biblioteca “Miguel Salinas” que presentan daños menores; esto al señalar que el edificio de Chulavista sufrió graves daños, por lo que ahí se tendrá que reformular el proyecto. También mencionó el Centro Cultural Universitario que se tiene en comodato de la Lotería Nacional, a quien tienen que enviarle el reporte respectivo para que, independientemente de lo que la universidad está haciendo, a través del Fideicomiso Fondo de Desastres Naturales (FONDEN), de la Secretaría de Cultura y de otros espacios, se busquen los recursos económicos para la reconstrucción. Enfatizó Caballero Luna que la UAEM ha sido un ejemplo para los jóvenes, puesto lo que ha hecho estos días para ayudar a los damnificados, para distribuir alimentos y brindar atención a los afectados por el sismo, señaló que el Patronato se sigue sumando en todo aquello que indica el rector Alejandro Vera. Sumándose en todo lo que se pueda, desde lo personal hasta en equipo porque se tiene que reconstruir la universidad, el estado y se está seguro de que se puede estando unidos todos, tal como se está haciendo.

El Regional del Sur, p.4, (Gerardo Suárez),
<http://elregional.com.mx/Noticias/?id=93530>

Solicita centro de acopio de T. del Volcán material de construcción

El Centro de Acopio de la Escuela de Estudios Superiores de Tetela del Volcán de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), solicita el apoyo de la ciudadanía para reunir material útil en la construcción de refugios temporales y con ello iniciar la etapa de reconstrucción de la región nor-oriental del estado donde alrededor de 800 familias se encuentran en situación vulnerable. Martha Shirley Reyes Quintero, directora de esta unidad académica, informó que para estos refugios se requieren láminas de cartón, alambre quemado, pinzas para alambre, polines y otras herramientas, pues aún no se ha podido atender a todas las personas que necesitan un techo provisional, “muchas familias están viviendo en la intemperie, con las lluvias constantes existe el riesgo de deslaves, por lo que estamos alertas y tratando de atender puntualmente estas necesidades”. Agregó que las brigadas universitarias han llegado para ayudar a identificar cada una de las situaciones de riesgo y se están tratando de atender puntualmente. Shirley Reyes comentó que cada día se actualizan los datos tanto de Tetela del Volcán, como de poblaciones de la zona nor-oriental del estado, para conocer cuáles son las necesidades puntuales. Dijo que hay avances junto con la población que ha participado en el acopio de víveres, lo que lo convirtió en un centro de acopio popular, “es una sinergia entre la población de esta localidad y sus alrededores con la ciudadanía que llegó de diferentes partes del país y de muchas universidades, por lo que se logró la distribución de ayuda a más de 12 localidades de la región”. Cabe destacar que en este centro de acopio continúan recibiendo alimentos básicos como arroz, frijol, lenteja y azúcar, por lo que la directora de la Escuela de Estudios Superiores de Tetela del Volcán, invitó a la población a seguir participando en las diversas actividades pues les llevará mucho tiempo la reconstrucción de esta región debido al nivel de devastación que tuvo”.

David Monroy Digital, (Staff DMD),
<http://www.davidmonroydigital.com/2017/10/03/solicita-centro-acopio-t-del-volcan-material-construccion/>

Serpientes y escaleras - ¿Percepción o realidad?

(...)post it La no vinculación a proceso de Alejandro Vera Jiménez va más allá del triunfo legal y político del rector de la UAEM; el resolutivo del juez exhibe la incapacidad técnico-profesional de la fiscalía y las tremendas limitaciones del abogado a cargo que no pudo, siquiera, armar el expediente. Durante meses el gobernador Graco Ramírez, los presidentes del congreso (Francisco Moreno y Beatriz Alatríste), el fiscal estatal anti corrupción y diversos actores políticos aseguraron que el rector de la máxima casa de estudios era un ladrón, que había desviado los recursos universitarios y que habían pruebas contundentes de sus actos fuera de la ley. Esa fue la razón por la que el gobierno estatal retuvo los recursos de la UAEM y emprendió desde hace meses una batalla frontal contra Alejandro Vera Jiménez. Varias veces en distintos espacios nacionales Graco Ramírez aseguró que el rector de Morelos era un ladrón y prometió que lo metería a la cárcel. Con el fallo del juez se pone punto final a esta historia; Alejandro Vera no podrá volver a ser juzgado por la misma razón y su ciclo al frente de la UAEM concluirá sin mancha. El rector cierra una etapa muy desgastante y queda libre de cuestionamientos para, si así lo decide, competir en las próximas elecciones. Un dato más: el juez no vinculó a proceso a Alejandro Vera porque la Fiscalía no presentó completo el expediente. En castellano: No ganó el rector, Perdió el gobierno.

El Regional del Sur, p.2, (Eolo Pacheco).